

> Aujourd'hui

URGENCES

SANTÉ

Pharmacie de garde : tél. 32.37 (0,34 € la minute).  
Médecin de garde : tél. 15.

SÉCURITÉ

Sapeurs-pompiers : tél. 18 (112 depuis un portable).  
Police nationale : Lenhesq, tél. 02.98.66.74.00.  
Service de proximité : tél. 06.77.04.71.87.

LOISIRS

BIBLIOTHÈQUE

Ouverte de 10 h à 12 h et 13 h 30 à 18 h.

LE TÉLÉGRAMME

Correspondance locale : tél. 06.08.33.62.15. Courriel :  
bbdlb@yahoo.fr.  
N° lecteur : tél. 09.69.36.05.29 (prix d'un appel local).

Monique Ranou : l'entreprise achève sa refonte

Page 11

PLEUVEN

Vol à l'arraché avec violence. Un ado sous contrôle judiciaire

Un adolescent âgé de 16 ans et demi a été mis en examen et placé sous contrôle judiciaire, hier, après avoir commis un vol à l'arraché avec violence, lundi après-midi, à l'encontre d'une sexagénaire.

La scène s'est produite vers 15 h, à la sortie d'un magasin. Le jeune homme a d'abord tenté d'arracher le sac à main de la dame, âgée de 63 ans. Dans l'action, celle-ci est tombée, a même été traînée sur une courte distance, avant que le jeune homme ne parvienne à lui subtiliser son sac. Sa victime a eu un poignet fracturé, ce qui lui vaut 42 jours d'interruption temporaire de travail (ITT). Elle a cependant récupéré son sac, avec son contenu, car le jeune Pleuvinois a été intercepté, peu après les faits, par deux policiers municipaux.

Ces derniers l'ont remis aux gendarmes de la brigade fouesnanaise, où il a été placé en garde à vue lundi après-midi. Il a reconnu les faits selon les gendarmes. Il a été déféré au parquet de Quimper, hier après-midi, qui a requis son placement sous contrôle judiciaire. Un juge des enfants a confirmé la réquisition. L'adolescent a été conduit dans un foyer pour mineurs à Lorient.

GOUESNAC'H

Yole de Gouesnac'h. De nombreuses sorties en 2013

Dimanche matin, au restaurant scolaire, s'est déroulée l'assemblée générale de la Yole de Gouesnac'h, en présence d'une trentaine d'adhérents et du maire. Le président, Didier Le Moaligou, a rappelé que l'association comptait une cinquantaine d'adhérents dont un noyau dur d'une vingtaine de personnes.

site une température supérieure à 12°C. Les visiteurs sont les bienvenus surtout les plus jeunes. Il faut bien une relève... », a expliqué le président.

Les activités à venir

Le 19 mai, l'association sera présente à la fête du port de Bénodet. Les 8 et 9 juin, elle participera à la Route du Sable sur l'Arzal. Le 7 juillet, elle sera présente à la fête de la mer à Lorient.

Un solda positif

Documentaire. Un tandem contre les discriminations



Spécialistes de la discrimination syndicale, François Clerc et Emmanuelle Boussard-Verrechia forment un duo efficace pour lutter contre les discriminations au travail.

Vendredi, à 20 h 30, à l'Athéna, à l'initiative de l'association Maison pour tous et dans le cadre de la journée de la femme, sera projeté le film documentaire « Discriminations ». La projection sera suivie d'un débat avec son réalisateur Hubert Budor.

Réalisé en 2012, ce film de 52 minutes raconte le combat quotidien d'Emmanuelle Bous-

sard-Verrechia, avocate en droit social et de François Clerc, syndicaliste, qui, depuis plus de quinze ans, tentent de faire reculer les discriminations dans le monde du travail.

L'ouvrier et l'avocate

François Clerc fait partie des ouvriers qui, en 1995, ont fait condamner, pour la première fois, une entreprise française, en l'occurrence PSA, pour discrimination syndicale. Depuis, il sillonne la France pour apporter

son expertise dans d'autres affaires de discrimination, mais aussi auprès du Défenseur des droits. Spécialistes reconnus de la discrimination syndicale, Emmanuelle Boussard-Verrechia et François Clerc forment un duo détonnant, celui de l'avocate et du syndicaliste, mais terriblement efficace et redouté des parties adverses. En suivant leur travail, le film explore la complexité des rapports humains dans l'entreprise. Le film traite aussi des discrimi-

nations à l'égard des femmes et dresse le portrait d'une femme qui a très tôt choisi d'être du côté des salariés.

> Pratique

Vendredi, à 20 h 30, à l'Athéna, projection de « Discriminations », 52 minutes, entrée 3 €, un verre de l'amitié clôturera la soirée et permettra de prolonger les échanges.

> Infos-service

RESTAURATION COLLECTIVE. Aujourd'hui : salade bulgare, rôti de dinde, épinards à la crème et pommes de terre, fromage, compote de pommes-cassis. Goûter : mini-roulé à la fraise, yaourt nature sucré.

CYCLORANDONNEURS GABÉRICOIS. Demain, à 14 h, rendez-vous à Croas-Spern pour une sortie organisée par les cyclorandonneurs gabéricois.

Minecraft). Demain, de 14 h à 16 h, boxe avec le Ergué-Boxing Club.

DÉCHÈTERIE. Aujourd'hui, ouverte de 9 h à 12 h et de 14 h à 18 h (portail fermé cinq minutes avant la fermeture).

HALTE-GARDERIE. Aujourd'hui, ouverte de 8 h 30 à 12 h 15 ; possibilité de journée continue les mardi et jeudi.

cois (entrée par le pignon du bâtiment annexe à la mairie). Contact : tél. 02.98.59.67.70.

CONFÉRENCE. Aujourd'hui, à 19 h, à l'Athéna, illustrant son propos par un diaporama, Henri Gaonac'h témoignera de ses périples sur les chemins de Saint-Jacques de Compostelle. À l'issue de la conférence, le public pourra faire un don au profit de l'association « Céline et Stépha-

pe 3 gagne, 5 à 2 contre La Forêt-Fouesnant 2.

**Le Télégramme**  
Vous êtes retraité, étudiant, indépendant, salarié, femme au foyer, agriculteur...  
**vous cherchez un complément de revenus ?**